

たんせレイクニュース10月 176号

四類ダムは70年目を迎えました!

昭和16年に直轄第1号のダムとして工事着手した田瀬ダムは、太平洋戦争の影響により3年で工事を一時中断。しかし昭和22年のカスリン台風・23年のアイオン台風で甚大な被害を受けたことから、洪水調節能力を大幅に高めた計画に見直して昭和25年に工事を再開、29年に完成しました。昭和 29 年10月17日には田瀬ダム竣工式が行われ、今年で70年目を迎えました。これからも流域の暮らしを守るため、適切なダムの維持管理に努めてまいります。



人代探木を有効活用

10月17日から伐採木・流木の無償提供を実施しました。 大好評につき5日間で全てを提供することができました。

薪等への使用により資源の有効利用や廃棄物削減ができ、SDGs の取組にも繋がります。たくさんの方にご来訪いただき、ありがとうございました。





紅葉はじきる

田瀬ダム周辺の紅葉 が色づきはじめました。 これからどんな風に紅葉 が進むのか楽しみです♪



銀腳所点檢查実施

田瀬ダムの上流には7箇所の雨量観測所が設置されており、どのくらい雨が降ったか常時観測しています。 10月24日、観測所設備の点検を行いました。

観測所は山の中にあるため、遠い場所では山道を400mほど登ります。最近ニュースの多いクマ等の大型動物との遭遇に気をつけながら点検を行っています。



声を出したり熊鈴を使って 近くに人がいることを動物 たちに教えてあげよう!



見学会

テレビや新聞取材 表表のました。**

10月6日に県立花巻清風支援学校北上 みなみ分教室中学部のみなさんが見学に来 てくれました。当日はマスコミ取材もありまし た。生徒さんは普段見ることができない施設 に興味津々。積極的に質問をして、ダム見学 を楽しんでいました。





運転に注意!



最近日が短くなり、暗くなるのが早くなってきましたね。田瀬ダム周辺ではシカやたぬき、たまにイノシシなどを見かけます。暗い道での動物の飛び出しにご注意ください。

東屋で休憩り



オートキャンプ場の東屋で休憩中のカモシカ。人がいないと思ってのんびりしていますが、カメラでばっちり撮られてます♪

花卷農高見学会

10月20日に岩手県立花巻農業高校環境科学科のみなさんが見学に来てくれました。説明の合間には生徒さんからダムや設備に関する質問もあり、ダムに関する知識を深めていました。



後

記

集



気温もぐっと下がり、田瀬ダム周辺 も紅葉が進んできています(*^_^*)

北上川ダム統合管理事務所 田瀬ダム管理支所

T 028-0123

岩手県花巻市東和町田瀬39-1-3

TEL 0198-44-5211 FAX 0198-44-5752